

MADRID

ORGANO DE LA UNIÓN SOCIALISTA

Alfredo Aubrey

Año II — Núm. 98

Suaca 16 de Julio de 1938
Redacción y Administración: Pintor Sorolla, 18 - Teléfono 49

Precio: 20 CENTIMOS

¡A LA LUCHA TODOS!

Ante los momentos graves por que atraviesa nuestra patria, nuestra querida Valencia; ante el peligro que entraña la proximidad del enemigo, llamamos al corazón, a la conciencia de los hombres libres, para que todo lo más pronto posible se movilicen rápidamente y se apresten decidida y enérgicamente a poner al rojo vivo su esfuerzo, y con la mirada puesta en la defensa de la patria amenazada, contribuyan a impedir que pueda caer en manos del enemigo. Quien en estos momentos trate de sustraerse al compromiso de su deber y no se coloque a la altura de las circunstancias, confundiendo con su abnegación y sacrificio con nuestros combatientes, es un traidor a la defensa de la vida a que tienen derecho los niños, mujeres y ancianos que con los puños en alto y los dientes apretados por la rabia y la indignación, claman por su libertad y por su porvenir feliz. Nadie puede eludir este compromiso, porque su incumplimiento supone dejar a merced del invasor la posibilidad de continuar avanzando para apoderarse de nuestras tierras y nuestras riquezas y seguir asesinando a nuestras mujeres y nuestros niños. Pero no llegará ese caso, porque conocemos el pueblo valenciano. Todo él se levantará como un solo hombre y al grito de ¡fuera los invasores!, con el espíritu de un Pepe Romeu y un Palleter, encendida al máximo su fe inquebrantable en el triunfo de nuestra causa, se lanzará a la batalla rememorando la gesta gloriosa de las Germanías y arrojará de nuestro suelo a los que pretenden convertirnos en una colonia de esclavos. El pueblo valenciano sabrá colocarse a la altura del Madrid heroico y cerrará a costa de lo que sea—que poco importa cuando se trata de defender nuestra libertad—el paso al invasor. Sus hombres, sus mujeres fundidos en el crisol del sacrificio por la patria, lo darán todo por ella, porque saben que con ello lograrán la felicidad de nuestros hijos y un porvenir de bienestar y libertad. Las juventudes valencianas deben ponerse en pie rápidamente, constituyéndose en la vanguardia de nuestra defensa.

Hagamos promesa en este segundo aniversario de nuestra lucha de defender Valencia por encima de todo y de que antes pasarán por encima de nuestros cadáveres que vernos convertidos en una manada de esclavos.

¡En pie, jóvenes valencianos! ¡A defender lo que es nuestro!

¡Hagamos Valencia inexpugnable! Con esto y con nuestra resistencia el fascismo encontrará en nuestra tierra una nueva tumba.

¡NO PASARAN!

No estás sola, madre España

No estás sola, madre España.
 Junto a la invicta bandera
 que al viento altiva tremola,
 la juventud española

te acompaña
 Y lucha como una fiera
 recordando la hazaña
 de los héroes pasados,
 que nunca quisieron verse
 por extraños dominados.

No estás sola, Patria amada.
 Aunque te sepas llagada
 por tanto dolor sufrido;
 aunque sientes el latido
 del dolor que cruel te baña,
 la Juventud lucha y crece
 y fiel a ti permanece,

madre España.
 Pregona al mundo, pregona
 orgullosa su virtud
 y di que la juventud

no te abandona.
 Miente quien diga que sola
 te encuentras y abandonada:
 mientras quede en nuestro suelo
 un soplo de juventud,
 no estás sola, patria amada;
 que ante la gran magnitud
 de tu dolor y tu anhelo,
 bajo los arcos del cielo
 donde luce nuestro sol,
 no queda un solo español
 que no luche como fiera
 bajo la invicta bandera
 que al viento altiva tremola,
 hoy más que nunca señera
 de nuestra raza española.

ALFREDO ANDRÉS MIRAGALL

Pa
 tanto
 a esa
 bamo
 Ob
 trinch
 Pa
 que lu
 sadam
 cauce
 paso
 han de
 nen m
 sela.
 Qu
 ámbito
 la juve
 la voz
 limpia
 cament
 saben
 Que
 ción de
 las trab
 tan per
 Som
 viva y
 nervio
 Somos
 necesita
 las ven
 se nos
 cha. Si
 cuerpo
 contrari
 cesitame
 para log
 nos deje
 tuar y lle
 tivas.
 No n
 Los j
 co más
 gún mar
 generaci
 tacta su
 personal
 e la juve
 España;
 cierto me
 Dejad
 y Organiz
 la obra d
 pero no
 ninguna
 por vues
 si; pere
 vas, dejar
 Tenem
 que nadie
 futura; y h

Paso a los jóvenes

Paso a los jóvenes, ya que ellos, tanto o más que nadie, tienen derecho a esa franquicia, a ese paso que acabamos de pronunciar.

Observad como se matan en las trincheras.

Paso a los jóvenes, paso a los que luchan, paso a los que desinteresadamente derraman su sangre en los cauces de los campos de batalla; paso en fin a los que, siendo los que han de vivir la nueva vida futura, tienen más derecho que nadie a creársela.

Que se oiga tonante en todos los ámbitos de nuestra España, la voz de la juventud, la voz de los impulsivos, la voz henchida de espontaneidad y limpia de matices anteriores, que únicamente los jóvenes son los que la saben derramar.

Queremos paso libre, secundación de nuestras iniciativas, porque las trabas nos desautorizan, nos restan personalidad y ánimo.

Somos la fuerza latente, la fuerza viva y neta de nuestra España, el nervio que la sacude constantemente. Somos la savia del cuerpo español y necesitamos paso; necesitamos que las venas, los vasos de ese cuerpo se nos abran y nos franqueen la marcha. Sin la savia de la juventud, el cuerpo quedaría muerto, y esto es contrario a nuestras aspiraciones; necesitamos que este cuerpo viva y para lograrlo únicamente pedimos que nos dejen hacer y que nos dejen actuar y llevar a cabo nuestras iniciativas.

No nos paréis.

Los jóvenes necesitamos un marco más amplio, y si posible fuere ningún marco formado por las pasadas generaciones; necesitan mantener intacta su personalidad. Quitarle la personalidad en estas circunstancias a la juventud, es quitársela a la futura España; es fabricar una España con cierto matiz pasado.

Dejad libre a la juventud, Partidos y Organizaciones Secundada, apoyad la obra de vuestro semillero juvenil, pero no os metáis en ella, no le déis ninguna de vuestras ideas vencida ya por vuestro antepasado; apoyadla, sí; pero dejadla libre en sus iniciativas, dejadla actuar.

Tenemos los jóvenes más derecho que nadie a crearnos nuestra vida futura; y hacernos aquí patentes nues-

tro derecho para exponerlo donde fuese necesario.

Hoy, la Alianza Juvenil Antifascista, se encuentra en una situación en la que es plenamente responsable de sus actos; hoy los jóvenes disponen de su organización consciente de sus deberes y obligaciones y con elementos aptos para desarrollar las aspiraciones de la juventud.

Y esta Alianza en nombre de la juventud pide ayuda y libertad a nuestros organismos mayores.

Ayuda y paso a la Alianza Juvenil Antifascista, que lo pide en nombre de sus muertos.

ALIANZA JUVENIL ANTIFASCISTA LOCAL

Lo que hace el Socorro Rojo de Sueca

El 1.º de Agosto del 37 se organizó en esta localidad esta asociación. Durante mucho tiempo no pudo desenvolverse como era el deseo de sus organizadores por causas ajenas a su voluntad. Cuando conseguimos casa social empezó a tomar incremento y comenzamos a realizar nuestros propósitos. En Diciembre del mismo año solo había 78 afiliados y hoy contamos con 1 575. Esta cifra es fiel reflejo de nuestras actividades.

El S. R. I. de Sueca se complace en hacer público—no por hacer resaltar la modestia de sus afiliados, sino para levantar el espíritu de solidaridad a todos los que sientan amor a la causa—que, desde que tenemos entre nosotros camaradas evacuados del Este, tuvimos necesidad de activar más nuestra labor, y así lo hicimos.

Organizamos un pequeño taller de costura compuesto por las camaradas que forman parte del Comité para confeccionar ropas para mujeres, niños y hombres. Se adquirieron 250 pares de alpargatas de todas medidas.

Todo esto, camaradas, lo cedemos a nuestros hermanos evacuados más necesitados; además se entregan vales para la adquisición de leche de vaca de uno, medio y cuarto de litro diariamente a las camaradas que están criando y enfermos que lo solicitan. Se escriben diariamente varias

cartas para adquirir noticias de soldados que sus familiares no pueden conseguir.

He de hacer constar, camaradas, que ningún miembro de este Comité tiene su cargo remunerado, como tampoco las camaradas que confeccionan ropas. Expuesta la labor del S. R. I. de la localidad, hace un llamamiento al hidalgo y alirruista pueblo de Sueca. Todos tenemos miembros de nuestras familias que luchan por la causa de la Libertad; ayudémosles. ¿Cómo? Favoreciendo a sus padres, esposas e hijos evacuados en esta localidad, que dentro de lo posible no padezcan; que si estos hermanos nuestros están agradecidos, los que dan su sangre y su vida por la República estarán más satisfechos de su obra.

¡Pueblo de Sueca: entrega ropas, víveres y económicamente cuanto puedas! ¡Afillaos al S. R. I. de Sueca, y contribuiréis a la guerra, protegiendo a nuestros hermanos evacuados! Salud y República.

Por el Comité,
EL SECRETARIO GENERAL



CONVOCATORIA

Se convoca a todos los afiliados a la J. S. U. a Junta General ordinaria que se celebrará en nuestro local social, a las seis de la tarde del próximo domingo día 17 del corriente y con el siguiente orden del día:

- 1.º Nombramiento de Mesa de discusión,
- 2.º Lectura del acta anterior.
- 3.º Dación de cuentas.
- 4.º Informe del Comité.
- 5.º Ruegos y preguntas.

NOTA.— Se advierte a todos nuestros afiliados que en vista de que el 18 del corriente termina el plazo de admisión de donativos para fortificaciones satisfagan la cuota mínima de 5 pesetas, acordado por nuestro Comité.

Los que no lo hagan serán sancionados debidamente.

Leed y propagad

“MOSAICO”

DOS JORNADAS

De esta forma se puede catalogar el tiempo transcurrido desde el principio de la rebelión hasta el 19 de Julio presente, considerando la primera Jornada anterior al 19 de Julio de 1937, como vencimiento de los rebeldes, ya que tuvieron que recurrir a la invasión extranjera para seguir la lucha, dejando desde ese momento de ser españoles y adquiriendo el título de cobardes, ya que ni siquiera han sabido perder. Esa ha sido la primera jornada: voluntarios contra voluntarios; ideales contra ideales; pero simplemente españoles.

Segunda Jornada hasta el 19 de Julio presente. ¿Qué carácter ha presentado la lucha? Todo el de una invasión extranjera: tres naciones de régimen totalitario, han hollado con sus pezuñas el terreno español. ¿Con qué derecho? Con ninguno. ¿Con qué razón? Con la de la fuerza. ¿Con qué fin? Con el de negar nuestra Patria para convertirla en colonia y repartirse sus riquezas y trabajos propios y naturales de los hijos del país. Y ante este problema empieza la segunda jornada de nuestra guerra; ante este problema nuestro Gobierno recurre internacionalmente a todo lo que debe sin perder su personalidad; ante este problema nuestro Gobierno nos aconseja resistir. ¿Por qué? Porque sabe que cuando a un pueblo le asiste la razón y quiere defenderla, no hay ejércitos ni poderes que puedan contra él, aunque para ello usen de todos los procedimientos de barbarie y destrucción, impropios de seres humanos, que las más de las veces, queriendo causar una intimidación, producen una indignación convertida en resistencia que llega hasta el límite del heroísmo.

¿Qué se ha conseguido en este fin de segunda Jornada? Con nuestra resistencia recomendada por nuestro Gobierno en vanguardia y nuestro ascendente de producción en la retaguardia, estamos consiguiendo la paralización de ataque de nuestro enemigo con el desmoronamiento de su retaguardia, el reconocimiento e imposición de nuestra razón en los medios internacionales, y nuestra dignidad de españoles en el mundo entero.

Vamos a entrar en la tercera Jornada, que es lo que nos proponemos, que es lo que debemos hacer; todos en general prepararnos para el ataque. Útiles e inútiles, jóvenes y vie-

jos, mujeres en todas las edades, cada uno en su puesto y en su medio, a hacer el esfuerzo supremo superándonos para tirar de nuestro suelo al tirano invasor; que una vez conseguido—y a ello estamos supeditados en estos momentos presentes—nuestro Gobierno encauzará nuestros ideales con arreglo a los deseos del Pueblo, el cual, por sí mismo, definirá la política a seguir con todas las mejoras sociales posibles, que solamente serán posibles no dejando de ser españoles que es el verdadero sentido de nuestra lucha actual.

¡Españoles! Todos a prepararnos para la tercera jornada que será la victoria. Y vosotras, españolas, ahora más que nunca prestad todo el calor posible para que vuestros compañeros vayan tranquilos al frente y estar dispuestas a ocupar su sitio en la retaguardia en donde sea y como sea, pues de una buena actuación en estos momentos depende el bien de nuestras generaciones venideras, las cuales no nos perdonarían nunca el haber perdido por cobardía el derecho de Patria, mientras el mundo entero nos miraría con desprecio por no haber sabido defender nuestras libertades y nuestra personalidad propia e indiscutible.

Por la Sociedad de Obreros Panaderos «La Aurora»

¡Cuidado con las recomendaciones y los avales!

Fue entregada a la Prensa, por la Subdirección General de Seguridad, una nota que dice así:

«Debido al gran número de recomendaciones que diariamente se reciben en esta Subdirección, avalando a individuos detenidos por supuesta desafección al régimen o por inactivos se advierte a las entidades colectivas y sindicales, así como al público en general, que dichos avales y recomendaciones deberán dirigirse por escrito y que los firmantes de los mismos se hacen directa y personalmente responsables de la veracidad de lo firmado y se procederá a su detención en el caso de comprobarse falsedad en el aval.

El subdirector general, señor Morales, al dirigirse especialmente a las organizaciones políticas y sindicales

que integran en el Frente Popular, así como a los dirigentes de las mismas, les encarece que al emitir dichos avales y recomendaciones, lo hagan con un máximo sentido de responsabilidad, pues, en caso contrario, lamentará tener que proceder contra ellos, ya que la lucha emprendida en la retaguardia contra los elementos desafectos de la zona leal no catalana, debe llevarse a cabo sin debilidad, flaqueza ni consideración de ninguna clase, por entrafar en estos momentos una importancia extraordinaria que puede influir decisivamente en el curso de la guerra.»

“PROMESA A LA PATRIA”

que la juventud española hace en el II aniversario de nuestra guerra

La Delegación del Consejo Nacional de la A. J. A., recogiendo el sentimiento de libertad e independencia de todas las masas juveniles del país, ha publicado la siguiente PROMESA A LA PATRIA:

«Nosotros, jóvenes patriotas de la España libre, unidos en abrazo férreo bajo la bandera de la A. J. A., a los dos años de lucha contra el invasor, prometemos a la Patria:

A adhesión inquebrantable al Gobierno de Unión Nacional, que interpreta fielmente los deseos de independencia y libertad de nuestro pueblo y de su juventud.

No pactar jamás con extranjeros que invaden nuestro suelo, roban sus riquezas, violan nuestras mujeres y asesinan a nuestros niños.

Movilizar a toda la juventud en las tareas heroicas que exige la libertad e independencia del pueblo español.

Educar a la nueva generación en la escuela del valor y sacrificio, para que en el frente de la producción o de la guerra sepa luchar, vencer y, si es preciso, morir por nuestra justa causa.

Capacitar y educar a los jóvenes para que riegan, ahora más en la lucha, y después, en la reconstrucción y engrandecimiento de la España libre de fascistas e invasores, y sean ellos los nuevos cuadros técnicos sobre los cuales se asienta nuestra economía.

Marchar siempre unidos y adelante hasta que en los picos más altos de las torres y montañas de España tremole al viento de la libertad la bandera invicta de la República, la bandera de la Patria liberada,

DELEGACION DEL CONSEJO NACIONAL DE LA ALIANZA JUVENIL ANTIFASCISTA

La
"P"

En l
cha pú
tifascis
de nue
toda la
sada s
table, c
promis
vez co
la tierr

ardor,
e incan

Al es
estra l
mente
das su
frente
conqu
ventud
ias que
afios d

Pero
A.L.A.P
su deci

tas con
parape
pañand
los jóv
cada v
luchará
guir de

No e
se jueg
frente
bienest

Por e
les se a
en pie
de Lev
dificiles
todos l
vante,
sera es

Valen
noble,
más en
valenci
mes p
puntale
valenci
coraje
juventu
valentfa
ducir y
rándose
urgente

A LOS DOS AÑOS DE LUCHA

La juventud valenciana cumplirá su "Promesa a la Patria", trabajando y resistiendo al invasor

En la PROMESA LA PATRIA, hecha pública por la Alianza Juvenil Antifascista con motivo del II aniversario de nuestra guerra de independencia, toda la juventud ha encontrado expresada su decisión, firme e inquebrantable, de luchar hasta vencer, sin compromisos ni pactos; resistiendo cada vez con más firmeza, clavándose en la tierra; trabajando cada vez con más ardor, con ritmo cada vez más febril e incansable.

Al cumplirse el II aniversario de nuestra lucha, el invasor arrecia duramente en sus ataques, empleando todas sus reservas en la ofensiva del frente de Levante. Pretende con ello conquistar Valencia, arrebatar a la juventud sus conquistas más preciadas, las que adquirió en duros y largos años de lucha.

Pero los jóvenes, en la PROMESA A LA PATRIA, hacen más patente aún su decisión de no dejarse arrebatar estas conquistas. En fábricas y frentes, parapetados tras las trincheras, empujando el arado o vigilando el torno los jóvenes españoles, con heroísmo, cada vez más acrecentado, resistirán, lucharán y producirán hasta conseguir derrotar al enemigo invasor.

No en vano la juventud sabe lo que se juega, lo que hoy se debate en el frente de Levante: su porvenir y su bienestar.

Por ello, todos los jóvenes españoles se alzarán enérgicos y decididos en pie de guerra para ayudar al frente de Levante, en esta horas crudas y difíciles, a la juventud valenciana, a todos los jóvenes combatientes de Levante, sabedores de que su ayuda no será estéril.

Valencia está decidida a ser inexpugnable, a que el invasor no entre jamás en ella. La defensa de la capital valenciana tiene uno de sus más firmes puntales, uno de sus mejores puntales en la juventud. Los jóvenes valencianos sabrán corresponder con coraje a la ayuda decidida de toda la juventud española, sabrán luchar con valentía; resistir tenaces, firmes; producir y trabajar más y más, incorporándose con paso seguro a las tareas urgentes que plantea la defensa de

Valencia. Los jóvenes valencinos están completamente decididos a resistir en el frente de Levante, a hacer de nuestra capital un segundo Madrid.

Con la ayuda entusiasta y patriótica de toda la juventud española sabrán cumplir—en este segundo año de nuestra guerra—su PROMESA A LA PATRIA, que harán desde lo más hondo de sus corazones.

Produciendo y fortificando incansablemente, resistiendo con firmeza hasta vencer, cerrando para el invasor todos los caminos que conducen a Valencia. Esta será su respuesta.

*Hay que defender Valencia.
Hay que hacerla inexpugnable.
Hay que procurar darle a nuestro Ejército los elementos indispensables para continuar la lucha. Rapidez, rapidez y actividad febril. Con estos elementos el triunfo es rotundamente seguro.*

Nueva retaguardia

Se ve con vista clara, el nuevo panorama que la RETAGUARDIA ofrece a la Vanguardia.

Los trabajadores del campo y de la fábrica están dándose perfecta cuenta de lo que significa su trabajo para afianzar la consolidación de nuestros frentes y prepararse para la gran victoria final.

Los trabajadores producen ahora con el mismo entusiasmo que los combatientes empuñan el arma para destruir al traidor invasor.

¿Pero es esto bastante? ¡No! Los hombres, aunque triplicquen su trabajo, aunque redoblen sus esfuerzos y no pueden (por faltar una gran masa encuadrados en el Ejército del pueblo) construir máquinas de guerra, armas y producir los alimentos que nuestro Ejército necesita.

Por eso es preciso que la mujer (que en ciertos sitios lo está ya poniendo en práctica) ayude a campesinos y a obreros para que estén bien provisionados los combatientes del Triunfo.

Y para que esto sea cumplido solo falta una cosa: la decisión de las mujeres a realizar esta gran tarea.

De ese modo el pueblo español todo junto llegaremos a desgastar las pocas energías que le quedan al enemigo que quiere con rabia arrebatarnos lo que muchos imperios quisieron conquistar y sucumbieron ante la bravura, coraje y abnegación del pueblo español.

Bien saben (y si no que se enteren) que deseamos antes la muerte que ser humillados ante potencias que se dicen amantes del progreso y de la civilización y que quieren introducir ambas cosas con bombas y balas, matando a indefensas gentes, como últimamente está demostrando al bombardear criminalmente sobre poblaciones de retaguardia.

¡Todas las mujeres junto con obreros y campesinos a la altura de los combatientes!

¡Viva nuestra Independencia!

UNO DEL FRENTE.

El S. R. I.

El pueblo valenciano en el 18 de julio

El S. R. I. con motivo del 18 de julio, ha hecho público el siguiente manifiesto

“Pueblo que sufre hoy con más intensidad la acometida del fascismo internacional, la ambición y la codicia de aquellos hombres que ocultaban los traidores a la Patria, como lo eran las mesnadas de Hitler, de Mussolini y de Salazar. La invasión se quiere cebar en ti, en tus campos, orgullo de España y creados a costa de miles de sacrificios; los apetitos de unos malvados sin conciencia siembran la destrucción y el crimen. Es tierra que tú regastes con tus sudores. Esa huerta que cuidastes con esmero ha empezado a verse ya manchada y teñida de sangre, sangre tal vez de quienes tuvieron bajo su custodia el cuidado de ella, de sus mejores hijos.

¡Pueblo valenciano, consciente: hincate en ella como si fueses una plantación de arroz y prepárate a defender la tierra, esta tierra que es tuya y que dejó la República! Que nunca Valencia tenga que llorar tu abandono; defiéndela, porque sólo con ella demostrarás ser buen hijo y buen español. Supérste y da el máximo esfuerzo para que esta fecha del 18 de julio, II aniversario de nuestra lucha por la defensa patria, sea fiel demostración de que, al igual que Madrid, ¡Valencia no está sola! ¡Valencia tiene quien la defienda!

El símbolo de su defensa está en el fusil, en el pico, en la pala, en el azadón. Dispone a empuñar con más bríos que nunca cualquiera de estas herramientas y tu amado pueblo nunca será del invasor.—*Socorro Rojo de España (Comité Provincial de Valencia)*”

EN EL II ANIVERSARIO DE NUESTRA GUERRA

La juventud española reafirma SU CONFIANZA EN LA VICTORIA

Habla IGNACIO GALLEGO, secretario de la A. J. A.

El camarada Ignacio Gallego ha hecho con motivo del II aniversario de nuestra lucha heroica contra los invasores extranjeros, unas declaraciones expresando el sentir de todos los jóvenes combatientes:

«Se va a cumplir el segundo aniversario de nuestra guerra. Dos años de luchas heroicas, dos años de resistencia a los invasores que quieren robarnos nuestras tierras y nuestros hogares, dos años de esfuerzos y sacrificios, cuyo recuerdo enciende nuevamente el entusiasmo de la juventud que ama a su Patria. Conquistar una España libre de invasores, próspera y feliz, he aquí el ideal que, después de dos años de lucha, se fortalece más y más en el corazón de cada joven patriota, de cada joven español.

La juventud celebrará este aniversario repretando susfias bajo las banderas de la Alianza Juvenil Antifascista. En las fábricas y en el campo, en el Ejército y en la retaguardia, llegando hasta el último rincón, los himnos juveniles, las canciones de guerra que canta nuestro pueblo, se fundirán en una sola voz de entusiasmo y de confianza absoluta en la victoria.

La A. J. A. está organizando grandes mítines para este aniversario. Es de esperar que esta orientación se amplíe con iniciativa de los jóvenes. En cada ciudad, aldea o cortijo; en cada lugar donde la juventud lucha y trabaja, mediante mítines, conferencias, festivales, partidos de fútbol, los jóvenes habrán de prometer, con

Es necesario acabar rotundamente con la pasividad de algunos ciudadanos. Las actuales circunstancias exigen máximo esfuerzo y máxima rapidez. Y los obstáculos que impidan dar un ritmo acelerado a nuestra retaguardia, deben ser eliminados fulminantemente,

el coraje y abnegación que corresponden a los mejores hijos de nuestro pueblo, y con la alegría de los que confían firmemente en la victoria, defender con las armas y con el músculo la independencia de nuestra Patria.

Al hacer el balance del camino recorrido no hallamos motivo de desmayo. La juventud española, aun a costa de su sangre sostiene muy en alto la bandera de la independencia nacional. **PERO ES NECESARIO JUNTAR LOS ESFUERZOS, HACER QUE NUESTRA MAQUINAS MARCHEN A MAYOR VELOCIDAD; QUE NUESTRAS ARMAS DESCARGUEN SU METRALLA CON MAYOR EFICACIA Y PRECISION.**

Los combatientes de Levante nos dicen cómo se resiste al invasor; los jóvenes obreros de Madrid nos dan magnífico ejemplo con sus quince días de ofensiva en el frente de la producción.

Confiamos en la victoria, porque tenemos los elementos necesarios para conseguirla. Tenemos, en primer término, el heroísmo, la combatividad, el **ODIO AL FASCISMO**, el espíritu de sacrificio de todo nuestro pueblo unido fuertemente en el Frente Popular. **TENEMOS LA A. J. A., BAJO CUYAS BANDERAS MARCHAN AL COMBATE MILLARES DE JOVENES.** Tenemos al alcance de todo nuestro pueblo al Gobierno de Unión Nacional, que por boca de su presidente, doctor Negrín, ha expuesto claramente las razones de su confianza en la victoria. Al lado de este Gobierno, bajo la dirección del Frente Popular, **LA JUVENTUD ESPAÑOLA MARCHARÁ SIEMPRE ADELANTE, SIN VACILACIONES, DISPUESTA A LUCHAR Y A MORIR, SI ES PRECISO, HASTA CONSEGUIR LA VICTORIA TOTAL SOBRE LOS INVASORES.**

Algo más tenemos para hacer que

España sea de los españoles. Es nuestro glorioso Ejército; esos bravos soldados que en tierras levantinas cumplen a golpe de bayoneta las órdenes del Gobierno; esos soldados que, cercados por unidades superiores, se han lanzado al combate a pecho descubierto, arrebatando a los invasores sus armas y sus banderas. Junto a estos heroicos combatientes están nuestros muchachos de fábricas y talleres, de nuestra juventud obrera toda, que en Madrid, como en toda España, trabaja con el mismo entusiasmo que nuestros soldados ponen en la lucha.

La situación es difícil. El enemigo lanza desesperadamente sus elementos más potentes sobre nuestras líneas de Levante. Pero nuestro Ejército, con su resistencia heroica, cierra el paso al invasor, como en Madrid, como en Guadalajara, como en tantos otros lugares; el enemigo se estrellará, se está estrellando.

En el aniversario de la guerra, la juventud española reafirma su confianza en la victoria y su PROMESA A LA PATRIA, y nos asegura que, por grandes que sean los sacrificios, conquistará la victoria, y, con ella, un porvenir de tranquilidad y alegría para todo nuestro pueblo.

Si se desea que nuestra retaguardia alcance la máxima actividad, ¿cómo se permite que haya «señores» que tengan aún tiempo de ir a pasear por la tarde?

¿No habría manera de que realizaran un trabajo provechoso para la causa, si es que tienen libre la tarde?

¿No fagan brazos, sobre todo en el campo? Pues hala; a ver si se decide a aumentar la producción.

Los combatientes se lo agradecerán infinitamente.

España, la Unica

18 de Julio. Dos años ya de la inmensa tragedia que asola a España. Dos años inmensamente sublimes en los que el pueblo español ha puesto de manifiesto su capacidad de abnegación y sacrificio.

A pesar de su soledad, a pesar de las intrigas y claudicaciones de algunos países cuyas consecuencias de deslealtad ha sufrido en carne viva nuestro pueblo, no por eso ha desmayado en su lucha gigante y heroica por su libertad y por su independencia; antes al contrario, ha sabido mantenerse cada vez mas firme y heroico, confundiendo con la sublimidad de su gesta amigos disfrazados y enemigos declarados. Sola, sin más fuerzas que su heroismo sin límites y su voluntad inquebrantable de vencer, ha sabido mantener en alto la bandera de la patria que tremola cada vez más orgullosa al viento de su historia, que continúa y continuará siendo inmortal como el espíritu de aquel Alonso de Quijano que supo plasmar para honra y orgullo de España, el númen también inmortal del inmortal Miguel de Cervantes.

Otra vez en el transcurso de la Historia, el pueblo español, único en el mundo, sale de nuevo llamado por el destino y resucitado por el pueblo de su independencia patria, a producir, en una eclosión de sangre y heroismo, el parto sublime de una nueva libertad que ponga en sus manos el bienestar tan ansiado por sus hijos y el disfrute de sus propios destinos, destinos que traerán consigo la forjación de una nueva humanidad buena y feliz.

España, sola en el mundo, defiende a dentelladas lo que por cobardía renuncian a defender los mezquinos del corazón contra los sátrapas del mundo. Y en esta soledad, más sublime cuanto más grandiosa, España, sin renunciar al sacrificio que el destino le exige, levanta la frente al sol de la libertad y con la vista fija en el horizonte de la victoria exclama: Mi hogar, mi suelo, mi sangre, mis hijos, mis mujeres, mi tesoro artístico, la grandeza de mi pasado, mi libertad y mi independencia son míos. Y de nadie más. ¡Atrás los que pretenden robarme la carne de mi carne! ¡Atrás, malditos in asores!

Por la gloria de mis caídos, yo os juro que ¡NO PASAREIS!

OCTAVIO GRANDET

REGISTRO CIVIL

Nacimientos: 3.—José María Vega Sánchez, Emilio Riera Beltrán, Copernico Martí Llopis.

Matrimonios: 2.—Ricardo Ballester Vives con Rosario Carlos Bañuls, Gerardo García Marqués con Josefa María Martínez Beltrán.

Defunciones: 4. — Dolores Torrico Diego, 78 años; Leandro Escrivá Simó, 64; José Murillo Benet, 37; Carmen Capellino Palacios, 1 mes.

Academia de Corte y Confección

"SISTEMA MARTI"

1.ª y 2.ª enseñanza



Directora:

Amparo Navarro

Miguel Marzal, N.º 7 2.º piso

CONMEMOREMOS EL 18 DE JULIO

¡Compañeras antifascistas de Sueca!

En estos momentos de gravedad por que atraviesa el pueblo español, no podemos olvidar la fecha gloriosa del 18 de Julio, porque estamos convencidos y seguros que será para unir más nuestra retaguardia en abrazos de fraternidad con nuestros bravos combatientes. Que nadie que se sienta español y antifascista, deje de conmemorar este 18 de Julio, con un recuerdo a nuestros caídos y con un viva a nuestro glorioso Ejército. Que sepan nuestros compañeros que toda la retaguardia lucha junto con ellos para aplastar a nuestros enemigos.

Compañeras todas: tenemos que ayudar a Valencia; no olvidéis que el enemigo está cerca y necesita de nuestros esfuerzos para su defensa. Que este 18 de Julio sea para estar todos más firmes que nunca en nuestro puesto y que nuestro Gobierno de Unión Nacional sepa que nos tiene siempre a su lado y lucharemos mientras quede un español en pie.

Españoles: nuestra tierra valenciana está en peligro. Necesita vuestra ayuda. Pensad que así defenderéis a vuestros hijos y esposa y, al mismo tiempo, ayudaréis a ganar esta cruel guerra y aplastar a nuestros enemigos.

No lo dejes para mañana, compañero. Si te sientes español, ayuda a nuestra España.

¡Españoles! Más firmes que nunca en la fe en el triunfo. Y que lo sepan bien nuestros enemigos: en la tierra valenciana se estrellarán las hordas de Franco.

Compañeras: todas en pie de guerra en los momentos que atravesamos. Nuestro deber es ayudar a Valencia, haciendo que nuestra tierra levantina sea la tumba del fascismo.

¡Succanasi! Cada una en su sitio.

¡Viva nuestro Ejército!

UNA ANTIFASCISTA.

FARMACIA DE TURNO

(semana del 18 al 24 de Julio)

GERARDO MODESTO

Calle Miguel Marzal número 25



SUSCRIPCIÓN
Trimestre - población . . . 1.90
Anual - fuera 10.—
PAGO ADELANTADO
Anuncios y Esquelas
a precios convencionales

"TIENEN OJOS Y NO VEN; TIENEN OIDOS Y NO OYEN"

No oían el latir del pueblo ni veían el sublime heroísmo de que el pueblo es capaz. Y teniendo ojos y oídos, por no ver ni oír, las extremas derechas prepararon y apoyaron la rebelión militar y estalló la guerra hace ya dos años.

No oían la voz del deber y de la propia conveniencia del proletariado, ni veían el inmenso poderío que aún tiene hoy en el mundo el capitalismo. Y por no ver ni oír, teniendo también ojos y oídos, algunas extremas izquierdas fomentaron la indisciplina y la desobediencia al poder público y prolongaron una guerra que pudo ser breve.

Si hoy, en plena catástrofe económica, pudiésemos penetrar en las conciencias y se les preguntase a las derechas: ¿Apoyarías nuevamente la subversión militar? Con toda seguridad, responderían: NO.

Si hoy, ante la enorme magnitud de la guerra, del mismo modo se les preguntase a los que tanto pregonaban que la guerra no importaba y que solo importaba la revolución: ¿Volverías a empezar de nuevo la funesta labor que hicisteis con vuestra campaña? Con toda seguridad, contestarían: NO.

Esos dos grandes errores de entonces nos traen estas dos negaciones de hoy; y como dos negaciones son una afirmación, puede afirmarse: que la guerra solo terminará cuando se reconozcan públicamente los errores cometidos y se convenzan fuera de España de que aquí se acatan sin reservas y con toda lealtad las disposiciones del Gobierno y de que, sin sorpresas posteriores, solo luchamos para restablecer la República Democrática en todo el territorio nacional.

Mientras en la *lonja internacional* no ofrezcamos mercancía asegurada y garantizada que se estime más conveniente que la de nuestros adversarios, durará la guerra.

Inglaterra y Francia ya saben cierto, y no les conviene, cual es la mercancía, manufacturada en Italia y Alemania, que les ofrecen los fascistas de Franco.

Nosotros ¿estamos seguros, de que esos países puedan estar seguros, de que lo que nosotros les ofrecemos, es seguro?

Pensemos todos, que en esta guerra de España, los que menos importamos, desgraciadamente, somos los españoles porque aquí se están ventilando los intereses del mundo entero.

Por España, por la independencia de nuestra Patria, por las víctimas inocentes cumplamos todos nuestro deber y así llegará pronto el triunfo de la República Democrática, base de sustentación, sin la cual sueñan igualmente a idiotéz insigne las palabras: Orden, paz, libertad y revolución.

JOSÉ MONTÓ SERRANO.

no queda

ION
1-90
10-
TADO
las
onales

EN;
EN'

blo es ca-
epararon y

ni veían el
r ni oír, te-
indisciplina
breve.

nciencias y
militar? Con

preguntase
ba la revo-
estra cam-

de hoy; y
solo termi-
nzan fuera
ciones del
r la Repú-

y garanti-
la guerra.
cancia, ma-

de que lo

mos, des-
cereses del

inocentes
ica Demo-
e las pala-

NO.

